



Auflösung des Vereins per Ende März 2016

An der ausserordentlichen GV vom 26. März 2015 wurde der bedauerliche Beschluss gefasst, den Männerchor Bäretswil bis in einem Jahr per Ende März 2016 aufzulösen.

Trotz ausserordentlichen Anstrengungen jedes der zur Zeit noch 13 aktiven Mitgliedern konnten keine neuen Sänger gefunden werden.

In den vergangenen 180 Vereinsjahren (Gründungsjahr 1835) hat der Männerchor mit seinem Gesang und auch als Verein das Dorfleben in Bäretswil mitgeprägt und bereichert.

An dieser Stelle danken wir der ganzen Bevölkerung der Gemeinde Bäretswil für die in den vergangenen Jahren erfahrene Unterstützung, sei es als Passivmitglied, Besucher unserer Konzerte und Veranstaltungen oder als Gönner.